

# ESTRUCTURA DE COSTES

Para llevar a cabo un negocio, en este caso nuestra aplicación, se requiere de un presupuesto para conseguir sacar nuestro proyecto.

El dinero va a ser muy distinto depende del proyecto que queramos hacer, en nuestro caso la estructura de costes será la siguiente:

- Coste de red, es decir, elaborar una aplicación y que se ponga en marcha, en este apartado tenemos que incluir el precio de elementos informáticos como ordenadores, monitores... que van a ser necesarios para realizar la aplicación, y para llevarla y mantenerla una vez esté creada.
- Ese trabajo de realizar la app y mantenerla lo tienen que realizar expertos informáticos, nosotros no tenemos los conocimientos necesarios, a estos informáticos obviamente les tenemos que pagar un sueldo, y unas instalaciones para que realicen su trabajo.
- Hay que invertir también en publicidad para darnos a conocer, ya que si no lo hacemos es muy difícil que la gente conozca y se descargue nuestra aplicación.

